



# 並木中等story

令和4年5月25日号

## 私の気持ちなんて分かるわけない

「あなたは大多数側の人だから、私の気持ちなんて分かるわけない。分かったふりをされるのが、一番嫌だ。」私が教育相談をしていた時に言われた言葉です。その時の私は、



困っている生徒の気持ちを一生懸命理解しようとしていました。しかし、理解してあげられませんでした。

その時の反省は次のようなものでした。**相手を完全に理解するなんて無理だ。**

“あなたの気持ちは分かりました”と断言するのはやめよう。「こんな思いなの？」と聞き返ししながら確認しよう。また、**悩んでいる人の中には“多分、こうだろう”程度で理解されるのを嫌がる人がいる**ということをお忘れしないようにしよう。

その後も、“理解をしてあげよう”と思って話を聞いてしまいミスをしました。今は、“困りごとを聴かせてもらっている”という気持ちで話を聞いています。

### 《祝！文部科学省教育課程研究実践協力校指定》

文部科学省から連絡があり、本校が本年度、物理及び科学の科目で教育課程研究実践協力校に指定を受けました。昨年度、一昨年度の地理の指定に続き、3年連続となります。本校では新学習指導要領の観点別評価について研究を深めてまいります。